

インターンシップを終えて

東京自動車大学

4年B組224番 花井 司

インターンシップを終えて、今回インターンシップを受け入れて下さった東和自動車様にはとてもお世話になりました。整備に関することはもちろん、人付き合いの大切さや、お客様とのコミュニケーションの取り方など、整備士として、大人として大切なことを多く学ばせて頂きました。

インターンシップ1日目は、どんなことが出来るのかというワクワクと、実際に作業をさせてもらうことが出来るのかという不安がありました。また、どんな方がいるのか、どんな雰囲気の会社なのかなど、多くの不安もありました。昨年の発表や周りの先輩方にインターンの話を聞くと、人によっては、ほぼ見学で実際に整備はあまりできなかったり、人間関係がうまくいかずキツイ思いをしたりということも聞いていたため、自分はうまく出来るのかとても心配していました。しかし東和自動車の方々はとても優しくおおらかな方が多く、初日から打ち解けることが出来たので、とても嬉しかったです。整備に関しても、初日から12ヶ月点検やリレー交換などを実践させて頂けて、勉強にもなり楽しむことが出来ました。

普段の仕事としては、車検や12ヶ月点検もありますが、一般整備が多く入っていました。チェックランプが点いていたり、異音や振動など、学校の実習では学びきれないものが多くあり、どれも自分にはとても難しく感じました。また、ホーンの交換やドアミラーの自動格納加工など、要望があればカスタムのようなことも行っていたため、とても楽しく勉強することができました。一般整備で記憶に残っているのはサンバーのAT載せ替えで、ほぼ作業をさせて頂くことが出来たので現場でのミッション交換を肌で感じることが出来ました。また、降ろしたプローミッションを分解させてもらい、どこがどのように壊れているのかを見ることが出来ました。このミッションではアウトプットシャフトのベアリングが粉碎しており、シャフトが暴れてケース内部の隔壁を破壊していた。ATのブローはどのように起こるのかを実際に見ることが出来てとてもよい経験になったと思います。

庄司先生が視察に来た時に作業していたオデッセイもなかなかパンチのある整備でした。まず不動車ということで積載車で引き取りに向かいました。駐車場から引き上げるために人力で押す必要があったのですが、砂利の駐車場で凹凸が多くとても大変でした。工場に運んでから、まずは基本的な故障診断を行いました。結果点火系やインジェクターは問題なく動いていることがわかり、試しに燃料タンクを叩き燃料ポンプに振動を与えたところ無事始動したため、燃料ポンプの不良だと分かりました。しかし燃料ポンプは生産終了で新品がなかったため、中古部品へ交換することになりました。いざ作業に取り掛かろうとしますが、整備の情報がなく手探りで燃料タンクを下すことになりました。燃料タンクの固定ボルトをすべて外したがタンクが外れず苦労しましたが、結局タンクと車体の間のスポンジが張り付いていただけだったので、力業で外しました。その後ポンプを交換しすんなりと修理完了しました。その数日後、会社の方々と昼ごはんに向かっている際にそのオデッセイが走っているのを見かけて、自分の整備した車がしっかりと動いているところを実際に見ることが出来てとても感動しました。

整備以外の面では、とても嬉しかったのが副社長とインターンで自分の担当をしてくれた方に飲みに誘っていただいたことです。インターンが始まって1週間ほどで誘っていただけて、いろいろな話を聞けたりとても楽しむことが出来ました。また、8月の頭に会社の暑気払いがあり、そちらにもお誘いをいただき、参加させてもらいました。暑気払いについては会社の方全員に来なよと声をかけて頂けてとても嬉しかったです。暑気払いには会社の方だけでなく、近隣の整備工場や板金屋さんの社長やディーラーの偉い方などが来ていて、整備士の仕事のことや自動車のことなど、多くの興味のあることを聞くことが出来て、とても充実していたと思います。副社長には特に気に入ってくれることができ、キャバクラまで奢って頂けました。人生2度目のキャバクラでしたがとても楽しくとても記憶に残りました。他にも、インターン中に入庫してきたBMWですが、初めて見た古い形のBMWで一目惚れして毎日眺めていたところ、オーナーの方が廃車にするということで、廃車代で譲っていただけることになりました。現状セルモーターが故障しているので頑張って修理して乗ろうと思います。インターンシップ先でAT載せ替えや車検をほぼ丸々やらせて頂けたり、そのお店で車を買ってきたり、キャバクラまで連れて行ってもらった人はあまりいないとおもうので、いろいろな意味でかなり充実したインタ

ーンを送っていたのではないかと思います。

インターンシップで学べたことは、今後の仕事だけではなく、社会に出てから様々なことに役に立つと思います。この経験を活かして今後の仕事、人生を良いものにしていきたいと思います。本当にとても楽しいインターンシップでした。